

## Pflegeeinsatz in Klosterneuburg - Rückblick



© Ilse

Wrbka-Fuchsig

Unsere Ortsgruppe Klosterneuburg pflegte in Wedling die Wiese im Schmalen Graben. 11 Personen machten mit und mähten mit Elektro- und Motorsensen die ganze Wiese von oben bis unten. Es wurde gezwickt und geschnitten. Dementsprechend gab es viel zu rechnen und der Abtransport über die Wiese war eine Herausforderung. Vier Stunden Arbeit hatte die Ortsgruppe dann hinter sich gebracht. Es war anstrengend, aber am Ende waren alle zufrieden.

